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Wenn sich jemand nachts um
kurz nach zwölf noch hin setzt,
um einen  Artikel zu schreiben,
dann gibt es dafür gewiss einen
guten Grund.

Ich habe heute einen Beitrag
von einem jungen Mann gehört,
der mich begeistert hat. Die
meisten Theologen sprechen so
furchtbar weit weg von unserem
Leben, so gebildet und klug, so
langweilig und lebensfern. Da
schlafen mir die Füße ein. Aber
dieser hier ist anders. Ich höre
ihm ganz gespannt zu. Das ist
toll, was er sagt, wie er es sagt
und die Beispiele leuchten mir
sofort ein. ich bin begeistert.

Ich bin heute ganz zufällig da-
rauf  gestoßen,  wobei  mir  mal
jemand gesagt hat, das Zufälle
gar nicht existieren, sie seien mir
nur zugefallen. Okay, wie auch
immer, aber ich finde diesen
Mann sehr spannend.

Heute habe ich gehört: „Warum
die  Bibel  so  wichtig  ist!“.  Ich
stimme mit jedem Wort dieses
Predigers  überein.  Das  ist  die
Botschaft die mich motiviert,
die mir weiterhilft, die mich
auf einen guten Weg bringt.
Unbedingt. Was mir besonders
gut gefällt, ist die Energie mit
der er an die Sache heran geht.

Ich spüre: Dem ist das wirklich
wichtig. Das ist keiner, der nur
sein Pflicht-Gelaber abliefert,
sondern der meint das total ernst
und ihm ist das wirklich wich-
tig. Das tut mir gut, so etwas zu
hören. Das motiviert mich für
mein eigenes Leben. Das stärkt
mich, bringt mich voran, ist ein
Vorbild für mich, muntert meine
alten Knochen auf und lässt mich
meine Wehwehchen vergessen.

Ich finde, dass er die beste
Nachricht der Welt ihrem Wert
entsprechend angemessen rü-
berbringt. Ich spüre, dass die
Botschaft von Jesus Christus
ihm persönlich wichtig ist. Ich
glaube erkennen zu können, dass
er seinen Glauben lebt und nicht
nur davon erzählt.

Wir finden auf youtube, auf
facebook und im Internet die
Beiträge von Gabriel Häsler.
Sein Terminplan ist im Internet
eingestellt und verrät, dass er
ein  gefragter  Referent  ist.  Ein
Event-Redner, wie er es nennt.
Außerdem macht er Musicals
und hält ganz reguläre Predigten.

Themen sind:
„Warum ich mit Gott spreche/
Warum ich nicht mehr rauchen
muss.../Warum ich... in die Kir-
che gehe/Warum ich... in der

So hilfreich, lebensnah, fromm und gut!
Bibel lese/Warum ich... an Jesus
glaube/Die großen Herausforde-
rungen unserer Zeit/Wie komme
ich in den Himmel? /Gott bricht
den Datenschutz/Was bringt die
Zukunft - Krieg oder Frieden?/
Burnout - Wo du neue Kraft
 ndest.../Alleinerziehend - Und

doch nicht allein!/Tod - wie du
die Angst vor ihm verlierst.../
Körperkult - Was dich wirklich
schön macht/5 Beziehungstipps
aus der Bibel/Fürchte dich nicht!
Frei von Ängsten.../#MeToo -
Was Jesus den Männern sagt...
/#MeToo - Was Jesus den Be-
tro  enen sagt.../Was America
First mit dir zu tun hat.../Ein-
samkeit - Dafür bist du nicht
gescha  en/Die großen Fragen
in unserem Leben/Das Gute
an schlechten Zeiten/Wärst du
bereit zu sterben?/Ich scha   es
nicht - hilf mir Gott!!/Wie kann
es einen Gott geben, bei all dem
Leid?/Woher weißt du, dass es
Gott nicht gibt?/Wie werde ich
ein Kind Gottes?/Wie bekomme
ich ein erfülltes Leben?/Wie
werde ich ein Kind Gottes/Wa-
rum die Bibel so wichtig ist.../
Geistliche Ziele erreichen.../
Eine dramatische Rettungsak-
tion/“

Ich will mehr davon wissen,
vielleicht willst du das auch.
Unten steht die Web-Adresse.
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https://www.gabriel-haesler.com/antworten-aus-d…/uebersicht/
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Wenn Du weiterkommen willst
Ich möchte Dir so gerne helfen,
mehr von Jesus Christus zu
erfahren. Darum diese Zeitung.

Ich habe immer zwei Ziele:
Ich möchte den Wert der Bibel
zeigen, und ich möchte Jesus
Christus so deutlich werden
lassen, wie er in der Bibel be-
schrieben wird.

Mein Motto dabei ist:

Information
nicht

Manipulation!

Hier nun ein paar Angebote,
falls Du Interesse hast, noch
mehr über Jesus Christus zu
erfahren.

Dem Aufrichtigen lässt Gott
es gelingen! Davon bin ich
überzeugt. So lange Du ehrlich
fragst, kannst Du darauf vertrau-
en, dass Gott dir alle Hilfe und
Unterstützung schenken wirst,
die  Du  brauchst,  um  IHN  zu
entdecken. Ich freue mich, Dir
dabei helfen zu können.

Zum Einen gibt es auf Face-
book unter Mario Proll ganz
viel Informationen und Videos
über Jesus Christus. Darüber
hinaus gibt es im Internet unter
der Adresse:

http://lyrikbote.de/

jede Menge Quellen, Predigten,
Informationen, Lyrik und wei-
terführende Texte und Hilfen.
Insbesondere sind dort alle
Schreiberlingartikel abrufbar.
Entweder einzeln oder aber als
100er Pack in einem Journal
(Journal 1-7).

Ich verschenke auch gerne an
ernsthaft interessierte Menschen
Neue Testamente, Bibeln, Bü-
cher  von C.S.Lewis, Wilhelm
Busch und Ulrich Parzany.

Ich werbe nicht für eine Orga-
nisation. Ich gehöre zu keiner
Sekte und will weder Spenden
sammeln noch Mitglieder für
einen Verein, eine Organisation
oder Kirche werben.

Mein Ziel ist lediglich, über
Jesus Christus zu informieren.
Ich glaube an den lebendigen
Gott, Jesus Christus, der Dir in
der Bibel begegnet, wenn Du sie
aufrichtig liest.

Du bekommst von mir jede
erdenkliche Hilfe und Unter-
stützung, Du kannst jede ehrlich
gemeinte Frage stellen und mich
auch gern persönlich kontaktie-
ren, wenn es darum geht, diesen
Jesus Christus näher kennen zu
lernen. Ich bin davon überzeugt,
dass Dir Gott persönlich begeg-
nen will. Er ist der Lebende,
der Lebendige Gott, der mit uns

reden will, der auf uns wartet,
der uns stärken und segnen will.
Doch es geht vor allem darum,
das Evangelium zu hören, zu
verstehen und anzunehmen. Es
geht um Rettung. Wir Menschen
sind auf einem selbstzerstöre-
rischen Weg ohne Gott. Davor
will Gott uns bewahren. Er will
uns unsere Schuld vergeben, aus
falschen Bindungen befreien
und vor allem: Er will uns eine
Perspektive, eine Ho  nung für
die Zukunft geben. Gott will
uns das Ewige Leben schenken.
Ohne Gegenleistung, aus reiner
Gnade. Dafür kam Jesus Chris-
tus, Gott selber, der Sohn Gottes,
in diese Welt. Er wurde Mensch.
Er ging ans Kreuz, um für unsere
Schuld am Kreuz zu sterben.
Wer dies glaubt, wer sein Leben
dem Sohn Gottes Jesus Christus
anvertraut, der erfährt das Heil
in  Christus.  Ich  will  dich  zu
Jesus bringen, alles Weitere ist
dann eine Sache zwischen dir
und ihm. Ich bin dabei nur ein
Gehilfe zur Freude. So eine Art
Briefträger für Jesus, der dir das
Evangelium bringt. Gottes Brief
an Dich!
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